



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”.

NOTA DE PRENSA N°0001-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

Directores de II.EE. públicas de Jaén recibirán charla sobre mantenimiento preventivo

Con la finalidad de dar a conocer los alcances de la directiva N° 004-2014 del MINEDU que fija las pautas para realizar las acciones adecuadas de mantenimiento preventivo en las Instituciones Educativas Públicas, la UGEL Jaén a través de la Oficina de Infraestructura realizará una charla informativa dirigida a directores de los planteles de la jurisdicción.

La reunión está programada para este jueves 13, a las 3.00 de la tarde y se desarrollará en el auditorium de la I.E. San Luis Gonzaga Fe y Alegría.

Allí el arquitecto Luis Rolando Samamé Martínez, jefe infraestructura de la UGEL Jaén, informará a los directivos asistentes de los distritos y de la zona urbana, respecto a las labores de mantenimiento y orden de prioridad de su aplicación en los espacios educativos, previo al inicio del año escolar 2014; con lo cual, se garantizará la comodidad y seguridad de los educandos durante su proceso de aprendizaje.

En este contexto, el responsable de la Oficina de Infraestructura de la UGEL, refirió que la prioridad en los gastos de mantenimiento tiene que ver con la prevención de enfermedades y erradicación de focos infecciosos en las escuelas.

Por tal motivo, ratificó que el primer rubro de prioridad se encuentra dirigido a la reparación de techos de las aulas, para evitar las filtraciones de humedad o agua de las lluvias que se presentan constantemente.

“En segundo orden de prioridad, se encuentra la reparación de instalaciones sanitarias —en el que se encuentran comprendidos los servicios higiénicos, cocinas, comedores y servicios auxiliares— para garantizar el cuidado de la salud de los estudiantes, evitando las infecciones estomacales o contagios por falta de limpieza en los baños”, finalizó el funcionario público.

Se agradece su difusión.

Jaén , 12 de Febrero de 2014.

UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!